
 

 

 

 

 

                        報告 R・A 

                                   

 

    

 

実施日  平成 2９年９月１５日(金) 

場 所  富士見市役所 市議会 

時 間  午前 10時～12時 

  参加者  ８ 名 

 

市役所市民生活課前に９時に集合、８名の参加

者で９時３０分より一般質問を聴きました。登

壇者は上杉、根岸両議員でした。 

上杉議員は緊急防災無線の運用の仕方、ＩＴ

の利用拡大、市の危機管理について、根岸議員

は次年度以降、国民健康保険制度の広域化に伴

う保険税の値上げ、サービスの低下への不安、

鶴瀬駅周辺の交通安全についてでした。 

 議員が質問した時は、その質問に対し行政側

が答え、さらに議員の再質問に応えていくやり

取りで項目ごとに、傍聴者にも分かり易くされている。 

 どれも市民生活に直結する内容で、私たちにとって身近に感じられました。初めて傍聴さ

れた受講生も良い機会となったそうです。 

 当日配布されたチラシによると、１１月１１日（土）に議会報告会が西交流センター、針

ケ谷コミュニティセンターで予定されています。 

 

  

報告 加藤久美子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

議長・副議長 



 


